



21/2018  
10.12.2018  
18.10 Uhr

## Fraktion SP und Grüne

An die Präsidentin  
des Grossen Gemeinderates  
Frau Agnes Hautle  
3250 Lyss

Lyss, 10. Dezember 2018

### Interpellation Schul-EDV

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Am 25. Juni 2018 hat der GGR die Kreditabrechnung für den Rahmenkredit EDV Ersatzbeschaffung Volksschule genehmigt. Erste Erkenntnisse darüber, wie sich die beschafften Geräte im Schulalltag bewähren, dürften mittlerweile vorliegen. In diesem Zusammenhang stellen sich der Fraktion SP/Grüne folgende Fragen:

- Wie wurden die in der Kreditabrechnung im Mengengerüst aufgelisteten Geräte auf die einzelnen Schulstandorte verteilt? Entspricht diese Aufteilung dem in der Orientierung an den GGR vom 23. Februar 2015 erwähnten nachvollziehbaren Schlüssel?
- Wie wurde sichergestellt, dass alle Schulstandorte gleich ausgerüstet wurden?
- Haben nun alle Lysser und Busswiler Schulklassen Zugang zu genügend funktionstüchtigen, für den Unterricht geeigneten Informatikmitteln?
- Wo bestehen allenfalls Lücken und wie gedenkt der Gemeinderat, diese zu beheben?
- Hat sich die in der Orientierung an den GGR vom 23. Februar 2015 erwähnte Empfehlung der PHBern, vorwiegend mit mobilen Geräten (Klassensätzen) zu arbeiten, bewährt?
- Kennt die Lehrerschaft die neue EDV-Infrastruktur ihres Schulstandortes und gibt es Regeln zu deren Nutzung?
- Wie weit ist die Installation resp. die Erneuerung der benötigten UKV (Universelle Kommunikations-Verkabelung) der einzelnen Standorte fortgeschritten (nicht Bestandteil des Projektrahmens EDV-Ersatzbeschaffung Volksschule)? Wie hat sich diese bewährt?
- Wie werden Wartung und Ersatz der angeschafften Geräte und Infrastruktur gehandhabt? Gibt es dafür ein Konzept?

Im Namen der Fraktion SP/Grüne

*(Handwritten signatures in blue ink)*  
M. Klein  
N. Petrus  
C. Brühl  
H. ...